



Ingolstadt, 26. März 2006

Motorsport / Noch 14 Tage bis zum Start der DTM 2006 Heinz-Harald Frentzen: Vorfreude auf den Audi Q7

Ex-Formel 1-Pilot wird zum dritten Mal Vater

Audi Werksfahrer Heinz-Harald Frentzen hatte es am Donnerstag besonders eilig, von den DTM-Testfahrten in Brands Hatch nach Hause zu seiner Frau Tanja zu fliegen: Familie Frentzen erwartet nämlich gerade zum dritten Mal Nachwuchs. Da trifft es sich gut, dass Audi gerade das passende Auto für große Familien auf den Markt gebracht hat. "Wir orientieren uns in Richtung sieben Sitze", sagt der ehemalige Formel 1-Pilot. "Da ist der neue Audi Q7 ideal für uns."

AUDI AG Kommunikation 85045 Ingolstadt www.audi.com

Damit tanzt "HHF" etwas aus der Reihe, denn alle Audi DTM-Piloten erhalten in diesem Jahr den neuen Audi RS 4 als Dienstwagen. "Das ist ein echtes Spaßmobil", schwärmt der zweite Audi Neuling Timo Scheider vom 420 PS starken RS 4. Auch seine Fahrerkollegen bekommen leuchtende Augen, wenn sie vom RS 4 sprechen. "Abgesehen vom Audi A4 DTM ist das absolut mein Lieblings-Audi", sagt Mattias Ekström, der DTM-Champion des Jahres 2004.

Tom Kristensen, der passend zu seinem Engagement mit dem neuen Diesel-Sportwagen Audi R10 TDI privat einen Audi A6 mit TDI-Motor fährt, freut sich ebenfalls über seinen neuen Dienstwagen, spekuliert jedoch noch auch auf ein anderes Produkt der quattro GmbH: "Ich hätte gerne den allerersten Audi R8, der in Neckarsulm gebaut wird." Schließlich hat der Däne fünf seiner Le Mans-Siege mit der Rennversion des R8 gefeiert.

Lesen Sie morgen: Drei Generationen Audi A4 DTM

Kommunikation Motorsport Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617 E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet: www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)